

Arrastra y completa el texto sobre iberos y celtas.

Los  vivían en el sur y  de la Península. Sus poblados estaban  y en zonas elevadas para facilitar su defensa. Se organizaban en  . Muchas de ellas estaban gobernadas por un rey. Se dedicaban a la agricultura y la ganadería. Además, eran expertos artesanos, fabricaban espadas de  , cerámicas y tejidos. Conocían la escritura y tenían sus propias monedas, con las que comerciaban con otros pueblos.

Los  se instalaron en el  , el centro y el oeste de la península ibérica. Vivían en poblados amurallados y elevados llamados  . Se organizaban en tribus. Se dedicaban a la ganadería, fundamentalmente. Eran expertos en la elaboración de objetos de  : armas, herramientas, joyas... No conocían la escritura ni tenían monedas propias.

metal

hierro

celtas

este

iberos

norte

tribus

fortificados

castros



## ¿Qué conocemos de los griegos?

fue la polis más importante. En Atenas se desarrolló una nueva forma de gobierno, a la que llamaron **democracia**, que quiere decir «gobierno del pueblo».

En Atenas, la población se dividía en ciudadanos y no ciudadanos.

- Las personas con ciudadanía eran los hombres **libres** de la polis y participaban en la vida política. Tenían derechos, como elegir a los gobernantes en una **asamblea** y votar las leyes o ser elegidos para formar parte de los tribunales de justicia.
- Las personas sin ciudadanía eran todas las **mujeres**, las personas esclavas y los extranjeros. No tenían derechos. Las mujeres, libres o esclavas, estaban sometidas a un varón, su padre cuando eran niñas y sus maridos cuando se casaban. En sus hogares, vivían apartadas en una zona llamada **gineceo**. Gran parte de la población era esclava, es decir, era propiedad de otra persona.

Atenas

asamblea

libres

mujeres

democracia

gineceo

